

家族で地引網体験



お昼は朝獲れた新鮮な魚のBBQとお弁当。渋滞の関係で予定していた

浦で42名（子供18名含）の参加で開催しました。地引網は空が晴れてても、波が強いと出来ないため、台風の影響も心配されました。が、当日は天気に恵まれ、漁師さんの指導のもと、網をみんなで力を合わせ引っ張ると網にはたくさん魚が！アジ・イワシ・クロダイ・石鯛・ダツ・サヨリ・メジナ・サバ・ボラと様々な種類の魚が獲れ、漁師さんより最後に魚の説明をしてもらいました。

お昼は朝獲れた新鮮な魚のBBQとお弁当。渋滞の関係で予定していた

組合員の結集と交流、お子さんの夏の思い出づくりを目的とした「家族で地引網体験！」を企画し、8月9日（日）に千葉富浦で42名（子供18名含）の参加で開催しました。地引網は空が晴れてても、波が強いと出来ないため、台風の影響も心配されました。が、当日は天気に恵まれ、漁師さんの指導のもと、網をみんなで力を合わせ引っ張ると網にはたくさん魚が！アジ・イワシ・クロダイ・石鯛・ダツ・サヨリ・メジナ・サバ・ボラと様々な種類の魚が獲れ、漁師さんより最後に魚の説明をしてもらいました。

後継者対策部で子育て

組合員の結集と交流、お

子さんの夏の思い出づく

りを目的とした「家族で

地引網体験！」を企画し、

8月9日（日）に千葉富

浦で42名（子供18名含）の参加で開催しました。地引網は空が晴れてても、波が強いと出来ないため、台風の影響も心配されました。が、当日は天気に恵まれ、漁師さんの指導のもと、網をみんなで力を合わせ引っ張ると網にはたくさん魚が！アジ・イワシ・クロダイ・石鯛・ダツ・サヨリ・メジナ・サバ・ボラと様々な種類の魚が獲れ、漁師さんより最後に魚の説明をしてもらいました。

木更津アウトレットへは寄れませんでしたが、子供たちにとって貴重な夏休みの体験となりました。

青年部 江東花火大会

区内の青年たちと交流



2015年8月4日（火）今年も「江東区労連青年部主催 夏だ花火」を見に行こう。part 11に参加しました。当で行われました。例年よ

士建5人）で、いつもの

連青年部主催 夏だ花火 江東花火大会会場から少

し離れたマンション屋上

で行われました。例年よ

り参加者は少ないが和気

あいあいと交流が出来ま

した。早く集まれる人達

は17時から買い出しや準備をし、19時から飲み会

が始まり、19時40分に花火と一緒に大きな歓声が

上がりました。花火が終

るまであつという間に過ぎてしまいました。今

年は風も弱く一段と綺麗な花火がありました。

今後も貴重な青年の交流の場をつくり盛り上げたいです。

【青年部長 松丸圭司】



たくさん漁れた～



「また参加したいねー」との声も



毎年夏、若者の交流場として貴重な花火大会



早実・清宮くんのホームランも見たよ～

旬の食材をおいしく食べる

超簡単！ クッキシグ

家庭料理研究家 池上 正子

①里芋はよく洗った後、耐熱皿に並べ、ラップをして電子レンジ（600W）で4～5分加熱。途中で上下を返し、竹串が通るまで加熱する。皮をむいて縦に4～6等分する。長芋はよく洗ってから皮付きのまま半分の長さに切り、次に縦4等分に切る。

②揚げ油を中温に熱し、里芋は3～4分ほど、長芋は色づく程度に揚げる。③塩にドライハーブを加えてよく混ぜ合わせる。④器に②を盛り付け、③のハーブ塩をつけながら食べる。

（作り方）

A（塩大さじ1／2、好みのドライハーブ少々）、揚げ油適量

（ポイント＆アレンジ）里芋は、ふつらして丸みがあり、表面に傷がないものを選んでください。ハーブ塩以外に、カレー粉や粗びき黒こしょうを加えます。

今月のイチオシメニュー

里芋と長芋のフライ



70年が過ぎた。1945年から、25年ずつ区切ると、1970、1995と過ぎ、ひ孫世代も20歳になるのが70年の長さ。「戦争」の悲惨さ、「殺死」の凄惨さを4代目にも、きちんと伝えているのだろうか。

基本教育の小中学の教育、教科書に関する事が広がっていますが、「人殺しは絶対いけない」ことを教えていない。「悪い奴はいる。人殺しは加害者だが、通常人の加害者も病的な被害者になります。戦争体験にしきり返してはならない「戦争」を絶対拒否理論で若い世代に繋げよう。「人」の証明の好循環ではありません。今こそ、「人」の「人である最大の価値」であることを再認識しよう。体験者が高齢化して、体験の継承が薄まることが多いが、他の動物と違います。

好機到来

深七分会 中尾正文